

### Abschlussfest vor der Sommerpause



Am Donnerstag, den 27.07, fand das alljährliche Grillfest des SC Berg statt. Normalerweise findet das Grillfest am Baggersee in Rottenacker statt, doch da das Wetter nicht so mit spielte haben wir es in und um die Halle in Berg verlegt. Während das Fleisch und die Würstchen auf dem Grill vor sich her grillten, spielte die BFD'lerin, Corinna, mit den Kindern einige Spiele. Sarah, Carina und Gerhard kümmerte sich größtenteils um das Essen und bereiteten den Kindern viel Freude mit dem leckeren gegrillten Dinge, die die Kinder mitgebracht haben. Nach dem Essen spielten wir mit den Kindern Verstecken um die Halle, das hat ihnen super viel Spaß gemacht, doch dann fing es an zu Regnen und wir mussten unser Fest in die Halle verschieben. Doch der Regnen kippte die Stimmung des Festes auf keinen Fall. Nach dem wir in der Halle noch einige Aktionen zusammen machten, verabschiedete sich die BFD'lerin, da ihr freiwilliges Jahr schon fast vorbei ist, mit einer kurzen Abschiedsrede bei den Kindern. Somit ging das Grillfest und ein schöner Abend dem Ende entgegen.

Für die Jugend des SC Berg beginnt jetzt eine einmonatige Sommerpause, bevor es wieder mit dem trainieren losgeht.